

Caudé

El aeropuerto recibe licencia de actividad

Tarmac ya ha empezado la selección de personal a través del Inaem

F. V. fvalero@aragon.elperiodico.com ZARAGOZA

Caudé, en las inmediaciones de Teruel, sigue avanzando dentro de la larga y compleja tramitación administrativa. Y ayer le tocó el turno a la concesión de la licencia de actividad a la empresa Tarmac, concesionaria de la instalación aeronáutica que se dedicará al reciclado y mantenimiento de aeronaves. Una vez en funcionamiento,

El aeropuerto de

«Estamos ilusionados porque se van cubriendo etapas», subrayó ayer el concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Teruel, Jesús Fuertes, que explicó que todavía están pendientes permisos de distintas administraciones y organismos para que el aeropuerto pueda empezar a operar.

«La concesión de la licencia municipal es un acto administrativo que refleja que la instalación cumple los requisitos exigidos y significa que el consistorio de Teruel está cumpliendo su compromiso de agilizar al máximo los trámites para la puesta en marcha del complejo», aseguró Fuertes.

Por otro lado, el aeropuerto de Tarmac, que cuando funcione a pleno rendimiento podría dar trabajo a más de un centenar de personas, ya ha empezado el proceso de selección de personal, que se realiza a través del Instituto Aragonés de Empleo.

Sin embargo, el concejal de Urbanismo no se atrevió a dar una fecha para la apertura de actividades, dado que aún quedan pasos intermedios. ≡